

## **Jahresbericht der Skiaabteilung 2020/2021**

Mein Bericht beginnt normalerweise mit dem Maibaum aufstellen an der Skianlage das aber dieses Jahr auch Corona bedingt abgesagt wurde, ein Zeltlager wurde dieses Jahr auch nicht durchgeführt.

Dennoch konnten wir im August die Pistenraupe zerlegen und zum Abtransport vorbereiten da sie von einem Österreichischen Händler angekauft wurde.

Auch noch im August wurde das Liftseil am grossen Lift abgelegt.

Im Oktober wurden unsere drei Schneemaschinen an das Langlaufzentrum Silberhütte verkauft und abgeholt.

Dann passierte wegen dem Lockdown nichts mehr.

Im Februar bekamen wir dann Besuch vom TÜV der den Skikurslift am kleinem Skihang abnahm.

Das Maibaum aufstellen zum 25 mal musste wieder ausfallen.

Jetzt nach den Lockerungen konnten wir endlich mit dem Rückbau beginnen, am 25.6 und 26.6 wurden im unteren Stück die Liftstützen, Flutlichtmasten und sämtliche Betonfundamente entsorgt, am 3.7. folgte noch die Bergstation und Umlenkrolle.

Zum Abschluss meines Berichtes möchte ich mich noch bei allen Helferinnen und Helfer an der Skianlage recht herzlich bedanken.

Besonderen Dank auch an die Stadt Waldsassen und den Bayrischen Staatsforsten für die Unterstützung an der Skianlage Schloppach.

Mit freundlichen Grüßen, Bleibts alle Gsund

Gerwig Gerl